

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Yang Maha Kuasa yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang judul “Pengaruh Model Pembelajaran POE (*Predict, Observe, Explain*) terhadap Sikap Ilmiah Siswa Kelas V SD pada Mata Pelajaran IPA di Kelurahan Menteng Atas Jakarta Selatan”

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Drs. Budiman Rajagukguk, M.Pd selaku pembimbing I dan Dra. Siti Rohmi Yulianti, M.Pd selaku pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan seluruh dosen yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya pada peneliti selama mengikuti perkuliahan.

Keempat, kepada Bapak Drs. Sukardi, M.Pd selaku Kepala SDN Menteng Atas 05 Pagi, serta seluruh guru – guru di SDN Menteng Atas 05 Pagi yang telah memberi izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian dan

dengan tulus membimbing serta berpartisipasi dalam pelaksanaan penelitian ini.

Selanjutnya kepada sahabat–sahabatku Adhika Puspitasari, Citra Trianda Ningsih, Femianita Sardi, Rizky Alawiyah, Salmiati, Siska Yulia Sari, Siti Hana Listiani dan teman-teman kelas B 2012 yang telah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang berkaitan dengan masalah skripsi ini serta dengan ikhlas memberikan semangat dan doanya untuk menyelesaikan studi tepat waktu.

Lebih khusus lagi peneliti mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada papa dan mama tercinta Bapak Karyanto dan Ibu Hodijah serta saudara–saudara peneliti, yang dengan penuh kesabaran telah mendoakan, dan mendukung peneliti untuk dapat segera menyelesaikan studi.

Semoga amal kebaikan yang diperbuat senantiasa mendapat rahmat dan hidayah dari Allah SWT dan bagi yang melakukannya akan selalu dilimpahkan rezeki dan selalu dalam lindungan Nya Amin.

Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat untuk pembaca sekalian khususnya bagi cititas akademik Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 16 Mei 2016

Peneliti,

Tiara Nurhadiyanti